

NOTICARIO

Se encuentra nuevamente entre nosotros, después de su estancia en Portugal con la orquesta de Luis Rovira, el notable trompetista y particular amigo, Antonio Busquets.

Nos manifestó estar muy satisfecho de su excursión y que en Lisboa, en sus horas de ocio, admiró un sin fin de películas musicales de Tommy Dorsey, Benny Goodman, Duke Ellington, Artie Shaw, etc., lamentándose de que aquí en España no se pasen con la profusión que lo hacen allí.

Lo que no nos ha manifestado —pero que nosotros ya sabemos— es que siempre lleva de allí alguna novedad en bailables, que son aprovechados por nuestros conjuntos orquestales.

Nuestra Publicación le da la bienvenida, esperando la ocasión de que algún día sobresalga en nuestras columnas.

—Nuestro apreciado amigo de Redacción que usa el pseudónimo de «Duke», se encuentra, desde primeros de este mes, cumpliendo el servicio militar en Gerona.

Nos ha visitado un poco fugazmente, explicándonos algunas incidencias de su nueva vida de soldado y la posibilidad que de momento tenga que suspender su colaboración en la sección correspondiente.

Deseamos no tome el trabajo tan a pecho y que nos envíe todos los meses sus interesantes artículos glosando la música moderna.

—Fiestas para el próximo mes de Junio: día 2, orquesta «Iberia»; 9, «Gallardo y sus cubanolas»; 16, (pendiente); 19, Vigilia de la Fiesta de Corpus, (diada Económica Club), orquesta «Selección»; 23 y 24 (verbena y día S. Juan), orquesta «Selección»; 28 y 29 (verbena y día S. Pedro), orquesta «Iberia»; 30, (pendiente).

—Agradecemos la colaboración de nuestro socio y joven dibujante, Juan Ventura Vernet, que muy gentilmente y en forma desinteresada, ha correspondido con unos pequeños dibujos de encabezamiento en diversas secciones, que dan un mayor realce tipográfico a nuestra Publicación.

—Club de Ritmo entregó a la Junta del Patronato Local de la Vejez la cantidad de 300 pesetas producto del Baile del Clavel celebrado el día 5 de este mes, a fin de engrasar la suscripción abierta con motivo del celebrado II Homenaje a la Vejez.

—Siguen con verdadero interés los bailes aperitivos que organiza la Asociación de Cinematografía Amateur de nuestro Club, todos los domingos, a las 12 y media del mediodía.

Actúa en dichos bailes el sexteto de la orquesta «Selección», estando de enhorabuena los «hotme'ns» que gustan de las improvisaciones del notable sexteto. Actúan con acierto, Alberto Cerezo, piano; Amador Garrell, clarinete y saxo tenor; Buenaventura García, trompeta y vocalista; Amador

FIESTAS DE SAN PEDRO

Días 28 y 29 Junio

Grandes Bailes

Orquesta «Iberia»

Bailes sorpresa



Se reservan mesas para los bailes de noche